## 第1学年 学年通信 11月号

## 初めての体育大会!!!

中学校での初めての体育大会!天候は絶好の体育大会日和となり、無事に終えることができました。どのクラスも全力で頑張りました!小学校の運動会とはまた違った迫力が感じられたのではないでしょうか。各クラスで力を合わせて頑張ったことは、いい思い出となるでしょう!







## 校外学習!!!

10月26日(月)には、和歌山城に写生に行きました!

天守閣に上がることができないなかでもいい作品にしようと試行錯誤する姿は、素晴らしかったです!集合も5分前には完了することができるなど、メリハリをつけて行動することもできました!少しずつ中学生らしくなってきたかなと感じます!

ですが、作品はまだ完成していません!

完成まで気を抜かず、自分が作れる最高の作品にできるよう頑張りましょう!!!







## テストですよーーー!!!

16 日(月)に期末テストの発表があります!前回のテストでの反省をしっかり活かして、2 学期最後のテストを乗り切りましょう!今回は 9 教科なので、時間を有効に使いながら頑張ろう。5 教科だけ頑張る!とは言わずどの教科もしっかり勉強しておきましょう!もちろんテスト後の提出物なども忘れないようにしよう!